



الوطنية للتأمين

شركة البحيرة

Al-Buhaira National Insurance Co.

شركة مساهمة عامة خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لسنة ٢٠٠٧ ومقيدة في سجل شركات التأمين تحت رقم (١٥) وسجل الشركات التجارية تحت رقم (٣١) مركزها الرئيسي: الشارقة- رأس المال المدفوع بالكامل ٢٥٠ مليون درهم

المركز الرئيسي : برج البحيرة للتأمين - شارع الكورنيش-بحيرة خالد-الشارقة، ص.ب.٦٠٠٠، هاتف ٥١٧٤٤٤٤ - ٥٦ - براق ٥٧٤٨٨٥٥ - ٠٦

Head Office : Abnic Tower - Corniche Road - Khalid Lagoon - Sharjah - P.O Box 6000, Tel. 06 - 5174444 - Fax 06 - 5748855

إشارة رقم : 2021 / 614 / 22 - 717
التاريخ : 2021/11/14

السيد خليفة سالم المنصوري المحترم
الرئيس التنفيذي بالإنابة
سوق أبو ظبي للأوراق المالية _ أبو ظبي
فاكس : 02 - 6128728

تقييم مجلس إدارة الشركة للأداء خلال الربع الثالث 2021

حققت شركة البحيرة الوطنية للتأمين نتائج جيدة وذلك على الرغم من اشتداد المنافسة في أسعار التأمين وخصوصاً فرع التأمين على المركبات الذي تراقق مع تراجع الدخل من العقار المملوك للشركة نتيجة لتداعيات جائحة كورونا . على صعيد آخر تابعت الشركة تطبيق المعيار رقم "17" عقود التأمين وفقاً للجدول المحدد من المصرف المركزي - قطاع التأمين .

بلغت الأقساط المكتتبة 674 مليون درهم خلال الفترة المنتهية في 2021/09/30 مقابل 693 مليون درهم عن نفس الفترة من العام الماضي . بلغت أرباح عمليات التأمين لنهاية الربع الثالث من هذا العام 27.4 مليون درهم مقارنة بـ 30.7 مليون درهم لنهاية الربع الثالث 2020 وبلغ صافي مجموع الأرباح 35 مليون درهم لنهاية الربع الثالث 2021 مقارنة بـ 42 مليون درهم عن نفس الفترة من عام 2020 . وبلغ إجمالي حقوق المساهمين 689 مليون درهم في 2021/09/30 مقابل 675 مليون درهم في 2020/12/31. بلغت موجودات الشركة 2,192 مليون درهم في 2021/09/30 مقابل 1,921 مليون درهم في 2020/12/31.

تحرص الشركة على تطوير قدراتها التنافسية وتعزيز الضوابط الخاصة بإدارة المخاطر بما يتوافق مع مبادئ وممارسات الحوكمة في الشركات المساهمة العامة كما تهدف إلى حماية حقوق مساهميها وعملاءها على حد سواء. تقوم الشركة في أتباع سياسة انتقائية في أعمالها التأمينية والاستثمارية كما تحرص على تطوير منتجات وخدمات جديدة لكي تواكب تطلعات ومتطلبات عملائها المتزايدة على كافة المستويات .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،

فيصل بن خالد بن سلطان القاسمي
رئيس مجلس الإدارة



E-mail : abnicho@albuhaيرا.com

Website : www.albuhaيرا.com

الوطنية للتأمين



شركة البحيرة

Al-Buhaira National Insurance Co.

شركة مساهمة عامة خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لسنة ٢٠٠٧ ومقيدة في سجل شركات التأمين تحت رقم (١٥) وسجل الشركات التجارية تحت رقم (٣١) مركزها الرئيسي: الشارقة- رأس المال المدفوع بالكامل ٢٥٠ مليون درهم

المركز الرئيسي : برج البحيرة للتأمين - شارع الكورنيش-بحيرة خالد-الشارقة، ص.ب.٦٠٠٠، هاتف ٥١٧٤٤٤٤ - ٠٦ - براق ٥٧٤٨٨٥٥ - ٠٦
Head Office : Abnic Tower - Corniche Road - Khalid Lagoon - Sharjah - P.O Box 6000, Tel. 06 - 5174444 - Fax 06 - 5748855

Ref.: 717-22/614/2021

Date: 14/11/2021

Mr. Khalifa Salem Al Mansouri

Acting C E O

Abu Dhabi Securities Market

Fax: 02 6128728

Board of Directors' Report 3rd Quarter 2021

Al-Buhaira National Insurance Co. (ABNIC) succeeded in achieving good technical results during the nine months period ended 30/09/2021 in spite of severe competition and deteriorating rates especially for motor insurance, coupled with a decline in property income due to circumstances that accompanied the spread of the pandemic. ABNIC is progressively implementing IFRS 17 "Insurance Contracts" in accordance with the preset timeframe.

ABNIC written premium stood at AED 674 million during the nine months period ended 2021 compared to AED 693 million during 2020. The Company recorded AED 27.4 million as underwriting profit for the period ended 30th September 2021 compared to AED 30.7 million in 2020, the company's total net profit at the end of third quarter 2021 is AED 35 million compared to AED 42 million for the period ended September 30, 2020. Shareholders equity stood at AED 689 million to AED 675 million as at 31-12-2020. Total assets stood at AED 2,192 million compared to AED 1,921 million as at 31-12-2020.

ABNIC is continuously improving its core competencies and enhancing its risk management controls in line with the principles and practices of corporate governance in order to protect the rights of its shareholders and policyholders. The Company is implementing a selective policy in procuring insurance business and investment products. ABNIC is keen to introduce new insurance products and services that satisfy the increasing needs of its clients.

Faisal Bin Khaled Sultan Al Qasimi
Chairman of the Board



E-mail : abnich@albuha.com

Website : www.albuha.com

Branches: Sharjah: 06 - 5684000, Fax: 06 - 5685000, Abu Dhabi 02 - 6226200, Fax: 02 - 6220600, Dubai: 04 - 2319444, Fax 04 - 2942077, Bur Dubai: 04 - 3435995, Fax 04 - 3435334
Khorfakkan : 09 - 2386089, Fax: 09 - 2382066, Al Ain : 03 - 7641960, Fax: 03 - 7658487, Fujairah: 09 - 2227288, Fax: 09 - 2225221, Ajman : 06 - 7467777, Fax: 06 - 7460666